

y nacionales, suspendidos desde la medianoche de ayer. También se reanudó parcialmente la actividad en los puertos, cerrados en la madrugada del miércoles.

Los canales de televisión y las estaciones de radio volvieron anoche a sus programaciones habituales. Habían sido integrados en una cadena oficial a partir de la 1.20 est de ayer (0:20 en México). A esa hora, poco después de la detención de Isabel Perón, los militares informaron al país que se habían hecho cargo del gobierno.

## EL SOL DE MÉXICO

# Sin Precipitaciones se Actuará en el Caso del Nuevo Gobierno de Argentina: García Robles

El secretario de Relaciones Exteriores Alfonso García Robles, dijo que en el caso de Argentina, México mantendrá como siempre la Doctrina Estrada. "Se estudiará detenidamente la situación y posteriormente, en el momento oportuno el presidente Echeverría determinará las medidas a tomar".

Explicó que como ya es tradicional en nuestra política exterior se actuará con serenidad, sin precipitaciones de ninguna especie. "Se esperará el informe de la embajada mexicana en aquel país, para poder disponer de los necesarios elementos de juicio antes de que se decida si la representación diplomática se mantiene o se retira".

Por otra parte explicó que en el caso de Uruguay se ha hecho honor a la institución del asilo, como ha ocurrido en otros países en los momentos que ha sido necesario.

Unas 20 personas obtuvieron ya asilo en nuestro país y hay varias más, en la embajada mexicana en ese país, que sólo esperan el salvoconducto necesario para trasladarse a México.

Dijo que en este caso corresponde al gobierno mexicano determinar si las personas que solicitan la protección del asilo en realidad lo necesitan y no al gobierno de Uruguay, pues este último había comentado que en realidad no se trataba de asilados políticos, sino de personas que buscaban solamente hacer el viaje con gastos pagados.

Cuando al secretario García Robles se le trató el caso del embajador norteamericano Joseph John Jova, sólo respondió: "Me van a perdonar pero ya no voy a hacer declaraciones".

Al insistirle en alguna declaración relativa a las versiones contradictorias que se manejan, ya molesto insistió: "Cuando digo que no, es que no".

Ya no hubo oportunidad tampoco de preguntarle si por la vía diplomática se hará alguna otra gestión por las desafortunadas declaraciones del embajador estadounidense, porque prácticamente corrió el secretario hacia la mesa principal, donde no se permite el paso, para ponerse a salvo de los reporteros que no parecían dispuestos a dejarlo en paz.